



4 Pièces
99 m²
3597
750 000 €

Manigod

Maison à vendre (74230)

Manigod, à 100 mètres du centre et de la place de l'église, maison de village entièrement rénovée de 99 m² composée sur 2 niveaux d'une entrée, cuisine, salle à manger, salon avec accès balcon Sud. 2 chambres avec mezzanine et salles d'eau attenantes et 1 chambre parentale avec mezzanine et salle d'eau attenante. Cave, buanderie. Ski bus à 300 mètres. Exposition plein Sud. Très belle vue sur le massif du Sulens et la Tournette

Manigod, 100 meters from the center and the church square, fully renovated village house of 99 m² composed on 2 levels of an entrance hall, kitchen, dining room, living room with access to a south-facing balcony. 2 bedrooms with mezzanine and adjoining shower rooms and 1 master bedroom with mezzanine and adjoining shower room. Cellar, laundry room. Ski bus 300 meters away. South facing. Very beautiful view of the Sulens massif and the Tournette



AGENCE ATHERAC - TRANSACTION

181 Route des Grandes Alpes - 74220 LA CLUSAZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

